

Une 22e Fête du pain placée sous le signe olympique !

Olivia Polski, adjointe à la Maire de Paris, participera mardi à la conférence de presse de lancement de la 22e édition de la « Fête du pain », sur le thème « Bougez avec le pain ! ». Elle saluera la mobilisation des boulangers et des pâtisseries parisiens et franciliens qui participent, par leur savoir-faire, à valoriser l'engagement de Paris et des Parisiens pour accueillir les Jeux Olympiques et Paralympiques de 2024.

Depuis plus de 20 ans, la Ville de Paris accueille chaque année la « Fête du pain » sur le parvis de Notre-Dame. Cet évènement convivial se tiendra du 13 au 19 mai, et sera l'occasion de valoriser auprès des Parisiens et des visiteurs le savoir-faire des artisans du pain et la qualité de leurs produits. Paris compte plus de 1.000 boulangeries et pâtisseries qui contribuent pleinement à son dynamisme et à sa qualité de vie, par la transmission de savoir-faire ancestraux, mais aussi par la création de nouvelles saveurs et techniques.

Mardi, Olivia Polski participera à la conférence de presse de lancement de la « Fête du pain » au Comité National Olympique et Sportif Français, aux côtés de Martine Pinville, secrétaire d'État chargée du commerce et de l'artisanat, et des présidents de la Confédération Nationale de la Boulangerie-Pâtisserie Française et de l'Association Nationale de la Meunerie Française. Elle profitera de ce rendez-vous pour saluer l'implication des boulangers et pâtisseries en faveur de la candidature de Paris aux Jeux de 2024. Cette mobilisation se concrétisera notamment par l'installation sur le parvis de Notre-Dame d'un village de la « Fête du pain » aux couleurs de la candidature parisienne.

« La « Fête du pain » sera un réel moment de cohésion qui participera à valoriser l'engagement des artisans dans ce projet collectif et rassembleur que constitue la candidature de Paris aux Jeux Olympiques et Paralympiques » déclare Olivia Polski, adjointe à la Maire de Paris en charge du commerce et de l'artisanat. « Sur le plan économique, ces Jeux peuvent être un véritable booster d'investissements et d'attractivité pour la capitale, et la mobilisation des commerçants est primordiale pour démontrer que nous sommes prêts à accueillir les visiteurs du monde entier dans les meilleures conditions » ajoute-t-elle.

Plus d'information sur la Fête du pain : www.fetedupain.com

Conférence de presse le mardi 7 mars à 11h, Comité National Olympique et Sportif Français (1, avenue de Coubertin – Paris 13e)

Contact presse : Ismail Mansouri / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61